

INMEDIATAMENTE

Y dejando luego sus redes, le siguieron [Marcos 1:18].

CHRISTIAN PURITIES FELLOWSHIP

Ministerio Bíblico Evangelista de Foundations Bible College
P.O. Box 1166 · Dunn, Carolina del Norte 28335

VOLUMEN 37

ENERO/FEBRERO 2009

NÚMERO 1

La Deuda Nacional de Estados Unidos Delante de Dios

Dr. H. T. Spence

Al tiempo que el planeta tierra se ha embarcado hacia otro año de jornada alrededor del Sol, es evidente que el sistema del mundo hoy en día se encuentra en un estado de expectación ante cambios radicales más allá de las proporciones hasta este día vistas. Con la reciente elección presidencial, la “exactitud política” en Estados Unidos se está regocijando sobre una voz autoritativa que abiertamente se ha levantado en contra del campo del teísmo. Tal realidad que nos da en qué pensar, trae a nuestra mente las palabras del sabio de Jerusalén:

Hay un mal que he visto
debajo del sol, a manera de

error emanado del príncipe: la necedad está colocada en grandes alturas, y los ricos están sentados en lugar bajo. Vi siervos a caballo, y príncipes que andaban como siervos sobre la tierra. ¡Ay de ti, tierra, cuando tu rey es muchacho, y tus príncipes banquetean de mañana! (Eclesiastés 10:5-7, 16).

Estados Unidos hoy en día, como país, se sienta paralizado con asombro sobre el aterrador y alarmante clamor respecto de la deuda económica. La vista y sonido de tal deuda son tan asombrosos que la mente humana no puede entender su realidad. Los billones de dólares de la deuda pasada que progresivamente nos

Esta edición incluye un segundo artículo

**El Estado Orwelliano de los Últimos Tiempos y la Rectitud Política:
Una Preparación Primaria del Anticristo—1ra. Parte**

han angustiado durante varios años — en tan solo algunas semanas — se han convertido en algo vago, cuando comparamos las docenas de trillones de dólares de deuda que aplastantemente se incrementarán para el día de nuestro juicio final. La mente independiente podrá inocentemente preguntarse, “¿Con quién tenemos esta deuda? ¿Es con Arabia Saudita? ¿O es con China? ¿O es con financieros que en el presente están entre sombras esperando el momento para reclamar tanto la deuda como la usura, en la próxima generación? ¿Acaso estamos simplemente jugando un juego riesgoso de monopolio donde el dinero que usamos se imprime tan pronto como la imprenta trabaja?” Cualquiera que sea el caso, los acreedores encubiertos están en algún lugar esperando el día de su pago.

Tanto como los Estados Unidos escalen a la línea rápida de disolución y destrucción, ahí existe otra deuda mucho más grande que la deuda económica que estamos enfrentando, y para ella también habrá un día de juicio.

INMEDIATAMENTE

O. Talmadge Spence, Fundador
H. T. Spence, Editor
Presidente

Foundations Bible College
P. O. Box 1166
Dunn, NC 28335-1166
800-849-8761

www.straightwayonline.org/es

Se distribuye gratuitamente, pero sus contribuciones son bienvenidas para ayudar al pago postal y de impresión.

Esta deuda es impresionante y siempre creciente, la deuda eterna de nuestros pecados de la nación. Nuestra deuda moral se ha elevado a proporciones enormes y alarmantes superando los asombrosos pecados de naciones pasadas. ¿Son acaso los Estados Unidos donde Babilonia estará en Apocalipsis 18:5, “Porque sus pecados han llegado hasta el cielo, y Dios se ha acordado de sus maldades?” Cuando la Babilonia histórica había venido bajo el maligno liderazgo de Belsasar, Dios reveló Su ira consumidora en contra del imperio perverso al escribir en una noche sobre la pared del cuarto de banquetes: “*Mene, Mene, Tekel, Uparsin*” (Daniel 5:25). *Mene* significa “contado es”; el hecho de duplicar la palabra fue una confirmación más grande para notar que los pecados y días de Belsasar habían sido completados (tanto sus días como los días del imperio). *Tekel* revela que Dios ha pesado en una balanza la Babilonia de Belsasar y concluyó que no había valor ni peso para el; Babilonia no tenía valor alguno. *Peres* significa dos cosas: “Separado, dividido, o roto”, y también significa “Persa”. Primero, el reino habría sido separado de Belsasar, y segundo, el imperio será dado a los Persas. Siguiendo la separación de Babilonia de manos de Belsasar, entonces lo habrían dividido entre los Medos y los Persas. Ciro (un Persa) tomó primero Babilonia, y después dio parte de ésta a Darío, su yerno (un Medo).

La Escritura a Mano Sobre la Pared de Estados Unidos

A pesar de los presidentes liberales o conservadores, estamos siendo

testigos del desmantelamiento de cada uno de los principios de los legados que nos dejaron los antepasados de nuestro país. Hoy en día, el liderazgo cree que tiene el poder político para cambiar la ley de la moralidad. Estamos presenciando que las líneas están siendo marcadas por el sistema legal Federal para reinterpretar la ley en las cortes para poder eliminar los principios de Dios. Marqués de Sade dijo en alguna ocasión, con un espíritu similar:

La meta del humanismo debe ser la muerte de Dios. El hombre no será libre hasta que Dios sea abolido, hasta que haya una libertad total para creer y vivir absolutamente todo aquello que sea contrario a la Biblia.

Nuestro país está agresivamente empujando para que esto sea una realidad. Es interesante notar que por un siglo y medio, los escritos de Sade fueron prohibidos en cada uno de los países civilizados en el mundo. Aun la monarquía corrupta Francesa supo que él era un hombre peligroso, por lo cual lo mantuvo en prisión. Aunque los revolucionistas intentaron su liberación, cuando ellos descubrieron lo que él era, ellos mismos lo volvieron a apresarse. Subsecuentemente Napoleón hizo lo mismo. En contraste, Sade es anunciado en nuestro país como un libertador y campeón de la humanidad, publicando abiertamente sus obras. Libertad está siendo interpretada más y más como libertad para pecar.

El odio y la guerra en contra de Dios solo guían a la muerte; apropiadamente tanto Nietzsche y Sade cometieron suicidio. Hace algunos años

leí un libro muy conmovedor titulado *From Under the Rubble* (De Debajo de los Escombros) escrito por varios cristianos de la Unión Soviética. Uno de los escritores era un matemático soviético, Igor Savavich quien hizo la siguiente observación:

El humanismo y el socialismo buscan la muerte de la propiedad, de la religión, de la familia, del matrimonio, y finalmente, la muerte del hombre. Una vez consumada por completo, la revolución habría de acumular destrucción para el hombre, el marchitar de toda la humanidad y su muerte.

Otro libro que debe ser una advertencia para nosotros es el escrito por Samuel Warner, *The Urge to Mass Destruction* (El Impulso a la Destrucción en Masa). Este psicólogo contemporáneo observa lo siguiente:

Nuestra época moderna ha sido poseída por el impulso suicida a favor del yo y del mundo. Así que, tenemos la política de la destrucción del hombre, la economía de la destrucción en masa, la religión de la destrucción en masa — humanismo secular, el cual sigue al tentador y le dice a Dios, “No me tocarás”.

No debemos hacer a un lado al famoso poeta atea Percy Shelley, quien fue expulsado de Oxford por publicar un panfleto defendiendo el ateísmo en 1811. El declaró, “La humanidad solamente tiene que creer que no existe el mal, y entonces no existirá”.

Las generaciones nos han llevado al anhelo de cometer cualquier pecado sin consecuencias, esta es verdaderamente la utopía del hombre. El hecho de

que el hombre diga que no existirá un juicio o que no hay un infierno, eso no significa que la realidad del juicio y del infierno desaparecerá. El lavado de cerebro de los medios de comunicación, de la música, de la política, de la educación, del arte, etc., ha llevado al mundo al deseo de proclamar denodadamente, "Dejemos que Dios se canse de nosotros; nosotros nos haremos de un nombre".

Yo personalmente no puedo imaginarme a Estados Unidos regresando a sus raíces antiguas basadas en principios y en Dios, pero oro por Estados Unidos. Creo que ha habido mucha mezcla de error con verdades religiosas llevadas a cabo por los métodos modernos religiosos en Estados Unidos, de tal manera que nosotros como país, nunca miraremos otra vez la pureza del Evangelio. Pero no me atrevo a mirar a nuestros tiempos sin esperanza alguna; porque yo veo un remanente que esta deseando vivir correctamente, de hacer lo que es correcto, de pelear bien, de ser militante en contra de la apostasía en todas sus formas, pero buscando la magnificencia de espíritu en la vida. *No* hay esperanza para este mundo, porque debe ser juzgado por el Dios Todopoderoso. Yo no puedo seguir orando para que Dios "bendiga a los Estados Unidos", porque no sería correcto pedirle que bendijere un desastre—es decir, al pecado y a la apostasía. Pero podemos orar para que Dios "tenga misericordia" sobre los Estados Unidos, y que Dios "salve la nación de los terribles pecados" — desde la Casa Blanca, al Congreso, hasta llegar a cada ciudadano.

Cuando el Gobierno Deja a Dios

Un panorama ideal acerca del gobierno se encuentra en Romanos 13. El Apóstol Pablo hace el llamado, "Sométase toda persona a las autoridades superiores; porque no hay autoridad sino de parte de Dios, y las que hay, por Dios han sido establecidas". Pablo continúa desarrollando los principios de gobierno a la luz de lo que Dios desea que el gobierno sea delante de la gente. Asimismo, 1 Pedro 2:13-17 nos da un panorama ideal del gobierno sobre la gente. Pero, ¿qué debemos hacer cuando el gobierno hace a Dios a un lado? ¿Qué si éste se convierte en algo parecido al sistema anticristo oprimiendo a su gente? Si esto sucede, entonces existen otros pasajes de las Escrituras que debemos tomar en consideración. Cuando el gobierno se convierte en anti-Dios, como en Daniel 3 y en Apocalipsis 13, debemos considerar pasajes tales como Hechos 4:18-20:

Y llamándolos, les intimaron que en ninguna manera hablasen ni enseñasen en el nombre de Jesús. Mas Pedro y Juan respondieron diciéndoles: Juzgad si es justo delante de Dios obedecer a vosotros antes que a Dios; porque no podemos dejar de decir lo que hemos visto y oído.

También existe Hechos 5:27-29:

Cuando los trajeron, los presentaron en el concilio, y el sumo sacerdote les preguntó, diciendo: ¿No os mandamos estrictamente que no enseñáseis en ese nombre? Y ahora habéis llenado a Jerusalén de vuestra doctrina, y queréis echar sobre

nosotros la sangre de ese hombre. Respondiendo Pedro y los apóstoles, dijeron: Es necesario obedecer a Dios antes que a los hombres.

Debe llegar el momento en la historia de la humanidad cuando Dios entregue al gobierno y los sistemas al sistema anticristo para preparar la venida del Anticristo. Esto incluye la pérdida de la Primer Enmienda de nuestra Constitución. Cuando ese tiempo llegue (y este fácilmente pudiese llegar antes del Rapto de los santos), debemos voltear a las Escrituras para saber cómo responder ante tal clase de gobierno. Tendremos que tomar principios de Daniel 1:8: “Y Daniel propuso en su corazón no contaminarse con la porción de la comida del rey, ni con el vino que él bebía; pidió, por tanto, al jefe de los eunucos que no se le obligase a contaminarse”. También existe la verdad necesaria de Daniel 3:16-18:

Sadrac, Mesac y Abed-nego respondieron al rey Nabucodonosor, diciendo: No es necesario que te respondamos sobre este asunto. He aquí nuestro Dios a quien servimos puede libranos del horno de fuego ardiendo; y de tu mano, oh rey, nos librára. Y si no, sepas, oh rey, que no serviremos a tus dioses, ni tampoco adoraremos la estatua que has levantado.

Como cristianos, si no podemos satisfacer la ley del hombre al no hacer lo que ésta ordene, entonces debemos satisfacer la ley sometiéndonos al castigo de ella.

La causa cristiana se ha convertido en la presa en una “temporada de cacería abierta” por los poderes

del gobierno y de los medios de comunicación. Solo Dios sabe lo que debemos enfrentar antes de la venida de nuestro Bendito Señor. Pero no debemos permitir al mundo que su presión nos conduzca al cambio o al compromiso. Si esto sucede, perderemos la protección de Dios. Debemos animarnos a nombrar el Nombre de Cristo en esta última generación de los Últimos Tiempos. Debemos protegernos a nosotros mismos en esta generación adversa y descansar en el Amado, ¡Quién es capaz de guardarnos de caer, y de presentarnos sin mancha delante de la presencia de Su gloria con gozo excedente!

La Deuda Nacional de Pecado

La nación descrita en la segunda estrofa de nuestro himno nacional no es la misma nación que hoy miramos.

Nuestra nación en sus inicios creyó que debía dar al César lo que es del César (al gobierno), y a Dios las cosas que son de Dios. Pero una vez que una nación deja los principios de Dios y Su Palabra, existen leyes providenciales que se llevan a cabo en medio de las misericordias de Dios. Proverbios 14:34 declara: “La justicia engrandece a la nación; Mas el pecado es afrenta de las naciones.” Cuando se aplican los principios de justicia, el bienestar de los hombres primitivos más incultos mejorará. Pero el pecado es un reproche para cualquier persona. ¡Oh cuán grande enemigo es para su país un hombre impío! Con voz alta el podrá hablar de patriotismo (y aun Dios podría usarlo como un

instrumento en tal país), pero aun así su vida estaría contribuyendo al reproche más profundo de la nación. Esta es la razón por la cual el vivir correctamente es tan importante para la mejora de un país. El Salmo 9:17 declara: “Los malos serán trasladados al Seol, todas las gentes que se olvidan de Dios.”

De acuerdo a Romanos 1:21, cuando una nación no presenta alabanzas a Dios, dará inicio a una multitud de efectos destructivos. Dios comienza a entregar a los hombres a los poderes del yo y de sus pecados mortales (Romanos 1:24, 26, 28). Cuando el pecado abunda, la Verdad se convierte en aquella responsabilidad para quienes la desean. De acuerdo a Hageo 1:1-6, el alejarse de Dios afectará profundamente la economía de una nación: Dios va a poner “hoyos” aun en sus bolsas. Estados Unidos ha sido conocido por su prosperidad, pero aun así, nosotros tenemos la deuda más grande que cualquier otra nación. También debemos reconocer, que aunque se trate de dinero, es debido a la deuda nacional de pecado.

La deuda nacional del pecado en Estados Unidos es astronómica en alcance y efecto en nuestra economía. Piense en el costo del empleado ladrón, robando dentro del gobierno, ladrones de tiendas, el costo de guardias de seguridad y sistemas de seguridad en todo los Estados Unidos. Debemos agregar el costo de cada aparato anti-robos de vehículos, las alarmas, el bastón “Club”, etc. Sumemos eso y obtendremos que por el pecado del robo, son invertidos billones de

dólares literalmente cada año. Piense en el costo para nuestra nación por el pecado sexual. Nuestra nación apoya económicamente a multitudes de bebés nacidos fuera del matrimonio, a través de asistencia social (welfare), guarderías, etc. Agregue a ello el costo de combatir las enfermedades propagadas por causa de la fornicación. La investigación médica acerca del SIDA representa un costo aplastante para nuestro país, a la vez que se educa a los ciudadanos a pecar sin peligro (“sexo seguro”), y por supuesto, los multi-billones de dólares para cuidar de los pacientes con SIDA, lo cual está exprimiendo nuestro sistema de asistencia médica. Piense en el costo de las borracheras en nuestra nación. Considere que el abuso del alcohol y las drogas nos cuesta como nación cada año accidentes vehiculares, hogares quebrantados, enfermedades del hígado, sanatorios, salas especiales para drogas, y centros de tratamientos. Agregue a ello el costo de tiempo de trabajo perdido y pagos por discapacidad a miles de hombres cuyos cuerpos son capaces de trabajar, debido a que sufren de una “enfermedad derivada del alcoholismo”. Un estimado del 80% de hombres y mujeres que están en la prisión, están ahí como consecuencia de haber cometido algún delito estando bajo la influencia del alcohol o las drogas, o por haber hecho algo malo para conseguir dinero y poder comprar alcohol o drogas. De nueva cuenta, el elevado costo del cuidado de la salud se multiplica por el pecado de la borrachera. Y agregue a ello el costo del cuidado familiar debido a que el que trabajaba para ganar el pan

de cada día está enfermo, muerto, o en prisión debido a estas clases de pecados. Billones y billones de dólares se acumulan a nuestra “deuda de pecado nacional”, debido a estos pecados.

La pereza en el trabajo añade un gran porcentaje de costo a nuestro producto manufacturado. Los hombres en el trabajo son enseñados “a aparentar lucir ocupados mientras holgazanean”. Si un hombre trabaja más de cuatro horas de un total de ocho, podría ser acusado de ser un “hijo de la compañía” y de estar “robando tiempo extra del sindicato”. Con una ética honorable de trabajo, ¿cuánto más podría ser producido a un costo más bajo? Los sindicatos tienden a proteger la pereza y la ineficiencia. El pecado de la pereza en el trabajo y de avaricia de muchos trabajadores se convierte en un costo agregado de billones y billones para los consumidores e incrementan nuestra deuda nacional de pecado.

Piense del costo de gente avara con abogados felices demandando, lo cual se agrega a nuestra deuda. Esto multiplica el costo de seguridad por negligencia de doctores, ocasionando que en algunas ocasiones los doctores lleven a cabo pruebas innecesarias, con la única finalidad de cubrir sus espaldas en caso de demandas. Estas deudas son traspasadas a usted y a mí a través de costos elevados de la salud. Demandas legales frívolas, y abogados haciéndose ricos a través de ellas, drenan billones de nuestra economía y paralizan nuestro sistema criminal de justicia. ¿Quién paga por los fallos

en las cortes donde se deben pagar millones de dólares? Quizá pensemos que las compañías son las que pagan por ello, pero en realidad los costos son pasados al consumidor. Piense acerca de los cigarrillos y del costo que ha sido agregado a nuestro sistema de salud por el hecho de fumar.

Considere los costos de trillones de dólares debido a las fianzas por avaricia y robos en corporaciones, sistemas de bancos, y compañías aseguradoras; las cantidades continúan ascendiendo para los “Proyectos Populistas” (“Pork Barrel Projects”) de Washington. También existe el interés de las tarjetas de crédito que ocasionan que los estadounidenses paguen del 18 al 20 % más del costo del producto debido a que su avaricia e impaciencia los lleva a comprar ahora y pagar después.

Agreguemos a esto un costo extra por el uso de más policías para protegernos, al mismo tiempo que sembramos asesinatos y violencia en las mentes de gente joven a través de la televisión corrupta y de las industrias de películas. También debemos incluir los billones de dólares gastados por nuestros gobiernos en abortos, asistencia médica para todas las enfermedades transmitidas sexualmente, y para la promoción de todas las formas de sodomía.

Conclusión

¡Oh, la lista es interminable de lo que se gasta debido a todos los pecados de nuestra nación: trillones de dólares! ¡Nuestra deuda nacional es nuestra deuda de pecado nacional! La Palabra de Dios habla de una nación

con problemas económicos:

Sembráis mucho, y recogéis poco; coméis, y no os saciáis; bebéis, y no quedáis satisfechos; os vestís, y no os calentáis; y el que trabaja a jornal recibe su jornal en saco roto. (Hageo 1:6)

Tanto como el pecado fluya como un río inmundo masivo a través de nuestro país, entonces no habrá forma en la cual los Demócratas o los Republicanos puedan darle solución a la deuda nacional. Puede ser que hemos ido demasiado lejos como nación al rechazar a Dios en nuestro vivir, y hemos volteado hacia otro Evangelio en nuestro Neo-Cristianismo, que la “herida de Estados Unidos es

incurable” (Miqueas 1:9). ¿Podríamos estar en los días preliminares de la venida del “pastor insensato”? (Zacarías 11:15-17).

Cuando parece que todo el infierno está cayendo sobre nosotros y nuestras libertades están siendo retiradas una a una, que el Espíritu Santo de Dios nos llene de Su poder para permanecer comprometidos a la Infalible Palabra de Dios y a una vida consagrada.

Oh Jehová, he oído tu palabra, y temí. Oh Jehová, aviva tu obra en medio de los tiempos, en medio de los tiempos hazla conocer; en la ira acuérdate de la misericordia (Habacuc 3:2).



Conferencia de Oración para Varones

La Conferencia de Oración para Varones se lleva a cabo de manera anual en la primera parte del mes de Junio. Comenzamos las 40 horas de oración y de predicación de la Biblia, con una cena a la 5:00 P.M. el Jueves; le siguen dos predicaciones y dos sesiones de oración, una detrás de la otra, hasta la medianoche. El Viernes, comenzamos a las 6:00 A.M., y continuamos con la carga espiritual de la predicación de la Palabra de Dios y la oración a través de todo el día. El Sábado por la mañana terminamos juntos con una reunión de oración temprano por la mañana, y con un mensaje final del Presidente y Pastor durante el desayuno. Se ofrece de manera gratuita el hospedaje y las comidas; le damos la bienvenida a aquellos cristianos que anhelen hacer a un alto en sus ocupaciones diarias, para vivir intensas sesiones de oración delante del trono de Dios.

El tema para Junio del 2009 es

“Daniel— Para un Tiempo Como Este”
(Daniel 12:9)

Para escuchar la radio Internet de Foundations Ministries, visite:

www.fbcradio.org

La estación de radio FBC ofrece música cristiana sólida, y tradicional, al igual que predicación bíblica sana las 24 horas del día, los 7 días de la semana. También se emiten otros tipos de programas cristianos y las noticias FSN World News.

El Estado Orwelliano de los Últimos Tiempos y la Rectitud Política: Una Preparación Primaria del Anticristo – 1ra. Parte

Dr. H. T. Spence

Rectitud Política: El concepto de “rectitud política” es aquella arma del Estado y de los medios de comunicación de nuestros tiempos que buscan restringir cualquier expresión alternativa a aquellas que son presentadas por el poder controlador.

Desde los días de Caín y su construcción de la ciudad de Enoc, el hombre ha procurado crear su propia utopía sin Dios. La esperanza del hombre para tal ciudad alcanzó un crescendo en la secularizadamente orquestada ciudad de Babel durante la tercera y cuarta generación después del Diluvio. Esta esperanzada utopía fue originada por el rebelde equipo de padre e hijo Cus y Nimrod. Su ambición nada piadosa era dejar a los piadosos (como lo hizo Caín) y crear su propia civilización en la tierra de Sinar. Fue en Babel que se llevó a cabo una unión de una sola lengua y unas mismas palabras (Génesis 11:1), una unión de trabajo (Génesis 11:3), una unión de política (Génesis 11:4a), una unión de propósito (Génesis 11:4b), y una unión de religión (Génesis 11:4c). Sin embargo, Dios frustró sus planes, al tocar ese único lenguaje que existía y producir una diversidad de idiomas, ocasionando que la gente se dispersara.

En el Arameo, el término *babel* parece sugerir el significado “la puerta de Dios”; inscripciones Asirias verifican este significado. Las consonantes son las mismas que las raíces Hebreas que significan “confusión”. Estos dos significados sugieren que aquello que para el gentil es la puerta hacia Dios se convierte en confusión para el cristiano. El nombre *Babilonia* es la forma Griega de *Babel*. A pesar que Babel fue el intento más grande del Diablo para llevar a cabo una utopía, han existido otras durante los siglos que de igual manera lo han anhelado, como en Shangri-La, una leyenda oriental, la Republica de Platón, o la Utopía de Sir Thomas More. La Biblia revela que esta ciudad de Babilonia está regresando; su *utopía religiosa* está descrita en Apocalipsis 17, y su *utopía ciudad-estado* proféticamente está revelada en Apocalipsis 18.

Este artículo de *Inmediatamente* es uno de varios artículos que van a presentar el desarrollo del movimiento de los últimos tiempos en el surgimiento del Estado sobre el hombre a través de poderes opresivos de “Rectitud Política” y de poderes ecuménicos paralelos crecientes en los últimos tiempos en “rectitud religiosa”. La ciudad (política) y la torre (religión) deben ser construidas forzando toda la gente del mundo a venir bajo el poderoso brazo del Estado y su contraparte en la religión. Verdaderamente estamos en los tiempos cuando la “ciudad” y la “torre” están siendo filosófica y religiosamente construidas.

En 1948, George Orwell escribió una novela socialista titulada *Mil Novecientos Ochenta y Cuatro*, la cual hablaba del “Gran Hermano” monitoreando todo lo que nosotros hacemos y decimos, un solo lenguaje mundial llamado “Newspeak” (*Nueva Habla*), un unisex de géneros, un control de la vida y la muerte, y aun cómo el Estado habría de controlar los pensamientos y la consciencia de los hombres universalmente. En cada uno de estos días, el gobierno está tomando los pasos para llevarnos a un absoluto control del Estado aun en lo que nosotros decimos, creemos, y hacemos. Hasta este momento, el sistema de la corte judicial ha tratado con litigaciones en las acciones de los hombres en el crimen. Sin embargo, en 1984, la Suprema Corte introdujo una “política pública” como un nuevo medio de interpretación de la Constitución de los Estados Unidos. Sin duda, pronto estaremos siendo testigos en nuestro país de litigación forzada en contra de lo que las personas “creen” y la persuasión de sus consciencias. Una cosa es que la ley force una tolerancia al estilo de vida homosexual, pero otra cosa es ser testigos, como ahora lo estamos siendo, de leyes en contra de cualquier palabra que condene la homosexualidad (tal como en varias “facturas por crímenes de discriminación”). La comunidad sodomita no estará contenta con la tolerancia a su inmoralidad; ellos forzarán a través de la ley que todos los ciudadanos estén de acuerdo “verbalmente” con su estilo de vida. Las creencias y la consciencia serán llevadas a corte para juicios en un futuro próximo. La “Rectitud Política” es hoy en día la táctica psicológica y filosófica para forzar a todo hombre a someterse al Estado.

En este primer artículo, queremos explorar las filosofías del Estado desde los inicios de la historia y como el hombre ha enfocado su individualidad a la luz del Estado y su existencia en ese tiempo. En el siguiente artículo de *Inmediatamente*, queremos observar los poderes cándidos y la presuposición de “rectitud política” del Estado. Un tercer artículo va a descubrir la agenda escondida de la “rectitud religiosa” que debe llegar a la religión para llevarnos al universalismo, el cual se aproxima rápidamente al Neo-Cristianismo y está tocando a las puertas del Fundamentalismo. Estas en verdad son señales que re-enforzan la realidad que nos hacen pensar que estamos viviendo en la última hora del Último Día de los Últimos Días.

El Estado Según la Filosofía Griega

Para comenzar la jornada histórica del Estado en la Civilización Occidental y las obligaciones del individuo para con el Estado, debemos voltear a los filósofos griegos de antaño. Los Pitagoreanos fueron algunos de los Griegos más antiguos que enseñaron que el individuo debe subordinarse a un todo y debe actuar siempre por el bien del Estado. Así que ellos enseñaron a sus miembros respeto a las autoridades y lo ideal en cuanto al sacrificio por el bien de un todo. Esta misma posición en general, fue tomada por Demócrito. Él sostenía que cada uno debía entregarse por completo al bien del Estado porque “un estado bien

administrado es nuestra más grande seguridad”. En otra ocasión él escribió, “Cuando el Estado se encuentra en una condición saludable, todas las cosas prosperan; cuando está corrompido, todas las cosas van a la ruina”. Él argumentó que ya que el bienestar social de cada persona dependía finalmente del Estado, era también razonable sostener que el bienestar del Estado fuese la principal preocupación del hombre.

Después de las Guerras Persas (500-449 a.C.), Atenas se convirtió en el centro de la antigua cultura Griega. Los eventos que guiaron a tales guerras y los desarrollos durante las guerras, instilaron en los Atenienses un interés en los problemas de gobierno y un interés en la forma democrática de vida humana. Esto guió naturalmente a un crecimiento de pensamiento independiente, el cual eventualmente dio como resultado una creciente preocupación por las teorías de gobierno. Los hombres comenzaron a cuestionar la antigua fidelidad a ciegas a los poderes del Estado, y muchos comenzaron a hacer valer su propia independencia y su derecho a la vida más o menos libre del dominio del gobierno establecido. El individualismo estaba en el aire. Algunos sugirieron que el hombre debía divorciarse de la autoridad del grupo y mantenerse a si mismo libre para retar al grupo y criticar las antiguas tradiciones.

Los Sofistas guiaron este avance hacia el individualismo. Ellos centraron su atención, no sobre el grupo, sino sobre cada miembro del grupo de manera individual. Ellos hicieron valer el valor e independencia final de cada miembro. Ellos propusieron enseñar a cada individuo cómo triunfar, cómo obtener sus propios objetivos bajo la ley, y aun cómo esquivar la ley a través de un argumento habilidoso. De hecho, existían Sofistas quienes argumentaban que las leyes eran meras invenciones de los miembros más débiles del grupo, de la sociedad, para esclavizar y mantener abajo a los más fuertes. En el diálogo de Platón, *Gorgias*, un famoso Sofista sostiene lo siguiente:

Los hacedores de la ley son en su mayoría miembros débiles; y ellos hacen leyes y distribuyen alabanzas y censuras considerándose a ellos mismos y a sus propios intereses; y ellos aterrorizan a la clase de hombres más fuertes, y a aquellos de quienes pueden obtener lo mejor para que aquellos no obtengan lo mejor de ellos.

Continúa diciendo para reafirmar, que los grandes hombres de la historia han sido aquellos que han rehusado el obedecer las leyes de la débil mayoría quienes se han organizado para mantenerlos abajo. Es obvio que esta posición podría fácilmente ser interpretada como un llamado a la anarquía, un incentivo a la rebelión en contra de toda autoridad. Y muchos individuos tomaron tal posición solo por ello. Así que, mucha de la influencia Sofista guió a una refutación irrazonable para ser sujeta a lo establecido por el grupo y por consiguiente la solidaridad del Estado Ateniense se vio amenazada.

Sócrates primero hizo las preguntas importantes envueltas en el problema del Estado. Xenofón, en su *Memorabilia*, recuenta que Sócrates nunca se cansó

de preguntar a cualquiera que él conociese, “¿Qué es el Estado? ¿Qué es un hombre de Estado? ¿Qué es un gobernador sobre el hombre? ¿Qué es un carácter gobernante?” Aunque él no contestó tales preguntas, él dejó las bases para contestarlas de tal modo que su mayor propósito era que la preocupación más grande de cualquier ciudadano fuese el conocimiento. El buen ciudadano era aquel quien constantemente estaba investigando el verdadero conocimiento. Sócrates argumentó, “Cuando un hombre descubre el verdadero conocimiento, tal hombre actuará sobre éste, y se conducirá asimismo correctamente en todas sus relaciones con todos sus conocidos”.

Aunque Sócrates miró defectos en el Estado Ateniense e invirtió una gran cantidad de su tiempo señalándolos y criticando a los gobernadores por sus erróneas ideas acerca de gobierno, él fue intensamente leal a Atenas. Cuando él fue condenado por las cortes Atenienses, una condenación en la cual él junto con muchos otros creyó ser completamente injusta, Sócrates rehusó la oferta de sus amigos de sobornar a los guardas para poder escapar. Su argumento era que al romper con las leyes del Estado, él estaría contribuyendo con el acrecentamiento de la debilidad de éste. A pesar de los errores del Estado, éste era su madre, quien le había dado vida y lo había convertido en lo que él era. El no podía traicionar al Estado más de lo que podría traicionar a su madre. Sus métodos no eran aquellos de rebelión. Ni siquiera hubiera aceptado un exilio y que se alejara del Estado. Más que eso, él aconsejó a sus seguidores a que se mantuvieran fieles al Estado, y a través de esta lealtad ayudar al Estado a corregir sus errores y fallas.

Platón, estudiante de Sócrates tomó el problema donde Sócrates lo había dejado, y procuró encontrar una solución. El sostuvo que el Estado era necesario para el desarrollo más elevado de la persona. La bondad no era bondad en la separación, sino la bondad en el grupo. El buen hombre, era el buen ciudadano quien se rendía ante el Estado. Así que, el Estado debe ser construido para que pueda hacer posible la buena vida para todos. Platón argumentó que el individuo debía subordinarse a sí mismo al Estado, pero que esto era únicamente un medio para que el individuo pudiera alcanzar su más perfecto desarrollo. Él creía que lo bueno de cada hombre estaba atado con lo bueno de cada grupo. Las leyes eran necesarias solo porque algunas personas rehusaban cooperar con el buen Estado. Ellas servían para poner a tales personas en orden y de esa manera hacer bueno el todo.

De acuerdo a Platón, las mejores mentes dentro del Estado eran las que debían gobernar. Ellos formaron una clase de filósofos gobernantes cuya autoridad no debía ser cuestionada por el resto del grupo. Platón creía que ya que ellos eran filósofos gobernantes, su gobierno habría de ser justo y bueno. Ellos podían entender lo que era correcto y lo llevarían acabo sin cuestionar nada. Platón habría de colocar al resto de los miembros del Estado, en clases de acuerdo a sus talentos. Aquellos que tenían algún talento para la guerra, serían colocados en la

clase de los guerreros. Aquellos que tenían talentos mercantiles serían la clase de los mercaderes y comerciantes. Los esclavos serían colocados en la clase de los esclavos. Platón creía que tal organización daría como resultado la mejor clase de Estado posible, y que cada individuo, al hacer el mejor de sus trabajos según sus habilidades máximas, sería feliz y se desarrollaría en su máxima posibilidad.

Este Estado ideal es desarrollado en el libro famoso de Platón, la *República*. En un libro escrito un poco después, las *Leyes*, él argumenta que todos los ciudadanos tendrían voz en el gobierno y que todo el trabajo sería designado para los esclavos. Esta teoría del Estado es fundamentalmente aristocrática. Platón era rico, hijo de una de las clases más favorecidas en Atenas. Siendo así, él nunca pudo ser completamente democrático, sino que se alineó a sí mismo, con el pensamiento más aristocrático de sus días. Aun más, su teoría fue fuertemente socialista en el hecho que proveía un control completo de las vidas de sus miembros por parte del Estado. La riqueza de todos tenía que ser rendida para el uso de todos según sus necesidades y según lo merecieran, y los gobernadores podían decir en qué tipo de clase debía trabajar y vivir cada individuo. El Estado era supremo, pero su doctrina fue robada de su aguijón por su comentario agregado en el sentido que cada persona sería feliz y se desarrollaría al máximo en tal clase de Estado.

Aristóteles, pupilo de Platón, desarrolló una filosofía del Estado la cual se parecía mucho a la de su maestro. Él sostenía que el hombre es por naturaleza un animal social, y que como tal, puede desarrollar su yo más verídico solamente en la sociedad y entre aquellos de su misma clase. Aunque las formas más antiguas de vida social era la familia y después la comunidad local, el objetivo de la evolución social era, de acuerdo a Aristóteles, la ciudad-estado tal como era conocida en Grecia durante sus años de vida. Ya que Aristóteles creía que el todo era prioridad antes que sus partes, entonces sostenía que el Estado era prioridad antes que los miembros del Estado. El individuo nacía dentro del Estado, el cual existía desde mucho antes que éste se convirtiera en miembro de él. Pero la meta del Estado era producir buenos ciudadanos en completa obediencia. El creía que no todos los hombres eran iguales, por lo tanto, el Estado debía conferir derechos desiguales. Entre las desigualdades que el reconocía estaban las habilidades personales, las propiedades, el nacimiento, y la libertad. Los esclavos debían ser tratados de manera diferente con respecto a los hombres libres, y aquellos nacidos de esclavos debían ser tratados de manera diferente a los nacidos de hombres libres. Aristóteles sostenía que una monarquía, una aristocracia, y una “organización política” en la cual los miembros eran cercanamente similares, eran las mejores formas de un Estado. Por otro lado, el condenó como algo maligno a la tiranía, a la oligarquía, y a la democracia.

Sócrates, Platón, y Aristóteles fueron incapaces de solucionar los problemas del Estado y del individuo. Sus teorías eran interesantes en papel. Pero el espíritu del individualismo, la mejor arma de los Sofistas, estaba barriendo Grecia, y cada hombre se preocupaba principalmente por su propio éxito. Lentamente pero de

manera segura, la unidad del Estado fue destruida. El individualismo no era un sendero para unirse en contra de los enemigos de Atenas y otras ciudades-estados de Grecia. Como resultado, estos enemigos fueron exitosos, y las ciudades-estados cayeron bajo su yugo, una tras otra. Atenas, Corintio, y Esparta, las tres grandes ciudades-estados, cayeron, y eventualmente toda Grecia cayó bajo el dominio de Filipo de Macedonia en la batalla de Queronea en el año 338 a.C.

En medio del desmenuzadero gradual de las ciudades-estados de Grecia, los Epicúreos buscaron desarrollar una teoría del Estado en la cual pudiera arreglarse la situación. Ellos enseñaron que toda la vida social estaba basada en el interés propio del individuo. Nos convertimos en miembros de un grupo social simplemente porque nos damos cuenta que de tal grupo podemos obtener más para nosotros mismos, debido a que el grupo nos daría una mejor protección de nuestros enemigos. Los Epicúreos no creyeron que la participación en la vida pública contribuiría a la felicidad del individuo; por lo tanto, ellos sostenían que el hombre sabio podría rechazar el oficio público y la responsabilidad pública tanto como fuese posible.

En contraste, los Estoicos tomaron una posición totalmente opuesta a la de los Epicúreos con respecto a la relación del hombre con el grupo. La posición de los Estoicos era que el hombre es un individuo con un impulso social innato, lo cual hace necesario la vida en grupo. De hecho, todos los hombres son miembros de una gran sociedad cósmica, el Estado universal. Todos nosotros tenemos deberes y obligaciones con el Estado, y sus leyes son las leyes naturales que todos debemos obedecer, nos guste o no. El Estado Estoico es universal y de esta manera domina de manera total a cada individuo. De hecho, cada miembro debe estar dispuesto en todo momento a sacrificarse a sí mismo por el bien del Estado. Los intereses individuales están siempre subordinados a los intereses de un todo, y el Estado debe ser preservado a toda costa. Entonces, el Estoico debía ser un ciudadano universal, un miembro de la Gran Sociedad lo cual incluye a todos los hombres y las leyes de las cuales son las leyes universales de la naturaleza misma. Cada hombre debe subordinarse a sí mismo al ideal universal y vivir en tal manera para servir lo bueno de todos los hombres dondequiera que ellos estuvieran. Una sociedad mundial originada en la naturaleza era su ideal. El ideal Estoico de la hermandad universal era el punto más elevado al cual el pensamiento del periodo Griego se elevó, y en el cual habrían de esforzarse otros pensadores en tiempos posteriores.

Conclusión

Nuestro amado país de Estados Unidos nació como una república. Una república protegía al individualismo. Pero a través de los años hemos declinado hacia la democracia. La diferencia entre los dos puede ser vista en el ejemplo de una turba enardecida que viene a colgar a un hombre que puede ser inocente. En una república, el individuo tiene un derecho, mientras que en la democracia la

turba enardecida es la mayoría que decidirá sobre el asunto. Pero Estados Unidos está cayendo en picada rápidamente aun de la democracia hacia un gobierno socialista. Estamos siendo testigos de “los poderes que están” llevándonos a un calabozo político que va a destruir los derechos del individuo, su consciencia, sus creencias, y la expresión de tales creencias. Nuestro actual liderazgo en el país está abiertamente denunciando el legado histórico de nuestro país y su herencia cristiana. Pero también está desmantelando el privilegio del individualismo en cuanto a la creencia y a la consciencia. Cuando el presidente John F. Kennedy declaró, “No preguntes lo que tu país puede hacer por ti, sino lo que tu puedes hacer por tu país”, su retórica nos dirigía a los suelos de un Estado socialista y comunista. Un gobierno es establecido para proteger los derechos del individuo antes que el individuo exista para el bien del Estado. Así que, ya estamos siendo testigos de la destrucción de nuestra “Declaración de la Independencia” de parte de otros países (Como en la Revolución de Estados Unidos) y estamos siendo engañosamente forzados a entrar a una “Declaración de Independencia” entre los países del mundo, formando una hermandad universal de lo que pronto será un-gobierno-mundial. No es tanto el hecho que George Orwell predijera tal esclavitud de la humanidad hacia un Estado universal; la Biblia, mucho antes que Orwell, reveló que tal decadencia habría de venir, donde el mundo habría de ser gobernado por un hombre y una ciudad-estado habría de controlar el mundo (Apocalipsis 18).

Conforme el gobierno crece en su poder y control sobre nuestros bancos, empleos, escuelas, finanzas, posesiones, y aun sobre nuestra libertad de expresión, de adoración, y de consciencia, debemos ver que tales cosas deben suceder según el esquema de Dios acerca de la historia. Un hombre se levantará en la historia, lleno del poder del mismísimo Diablo, y forzará al mundo hacia su “rectitud política”. El cristiano debe preparar su corazón y alma para tales presiones y aficciones que van a venir sobre la tierra. Aunque nosotros no creemos que el Anticristo ya haya aparecido en persona, aun así, sus precursores están en su madurez, y están preparando su venida al establecer la “rectitud política” que habrá de controlar su agenda. ¿Acaso estamos en la hora crucial en el último tiempo cuando Dios está declarando al Diablo y a sus gobernadores, tal como Cristo le dijo a Judas, “Lo que vas a hacer, hazlo más pronto” (Juan 13:27b)?

Que el Señor nos prepare para que lo nos espera más adelante. □

Para conocer más acerca de Foundations Ministries, visítenos en:

www.foundations.edu

El cual provee toda la información acerca de Foundations Ministries y de sus Escuelas, del mismo modo, encontrará grabaciones de predicaciones de nuestra iglesia Foundations Bible Collegiate Church.